

Una de las actrices, Cindy Lee García, ha presentado una demanda en la que asegura que Nakoula, que usaba el nombre de Sam Bacile, engañó al reparto diciendo que iban a rodar una película de aventuras



Una caravana de vehículos de la policía transporta a Nakoula Basseley Nakoula.

(Publico.es / Europa Press / Los Ángeles,) El supuesto productor de la película Inocencia de los musulmanes

Nakoula Basseley Nakoul

a, ha sido detenido este jueves en Los Ángeles para que comparezca ante un tribunal estadounidense en relación a un caso de fraude bancario. Este copto egipcio, de 55 años de edad, está arrestado ante la sospecha de las autoridades de que podría haber violado la libertad condicional que le concedieron en 2011 tras ser condenado por fraude bancario.

Según la portavoz de la administración de justicia Karen Redmond, Nakoula tendrá que comparecer en las próximas horas en una audiencia preliminar para que las autoridades judiciales decidan sobre el caso. Hasta entonces, seguirá detenido.

Fuentes consultadas por la agencia de noticias Reuters han revelado que Nakoula tiene prohibido acceder a Internet y usar un alias sin el permiso expreso de las autoridades judiciales. Y se cree que es el productor de 'Inocencia de los musulmanes', la película de 14 minutos de duración que ha desatado la ira de los musulmanes en todo el mundo por hacer una parodia del profeta Mahoma.

Una de las actrices, Cindy Lee García, ha presentado una demanda en la que asegura que Nakoula, que usaba el nombre de Sam Bacile, engañó al reparto diciendo que iban a rodar una película de aventuras en el desierto. Según su versión, los diálogos que aparecen en el vídeo editado no son los originales, sino que están doblados.

Lee García pretende que Google retire la película de YouTube porque asegura que está violando su derecho a la propiedad intelectual al difundirlo gratuitamente por Internet. La empresa estadounidense se ha negado a hacerlo.

Fuente: [Publico.es / Europa Press](#) / Los Ángeles